

# ELLA TRABAJA DURO POR EL DINERO



*CM Crystal Hudson*

Las mujeres siempre han estado a la vanguardia del progreso, creando políticas, rompiendo barreras y asegurando el bienestar de las comunidades. Este Mes de la Historia de la Mujer, reconocemos a cuatro mujeres que están impulsando el cambio para los neoyorquinos mayores: la concejal Crystal Hudson, la asambleísta Rebecca Seawright, la senadora Cordell Cleare y la vicealcaldesa Anne Williams-Isom. A través de su defensa de los adultos mayores, están construyendo un futuro donde envejecer se viva con dignidad, cuidado y el apoyo necesario para mantener la independencia. Han marcado la diferencia en el gobierno estatal y local. La concejal de



*Asm. Rebecca Seawright*

la ciudad de Nueva York, Crystal Hudson, ha hecho del envejecimiento en el hogar una prioridad clave, promoviendo políticas y recursos que ayudan a los residentes mayores a permanecer en sus hogares y acceder al cuidado que necesitan en las comunidades que ayudaron a construir. La asambleísta Rebecca Seawright, recientemente nombrada presidenta del Comité de Envejecimiento de la Asamblea, ha trabajado arduamente para aprobar leyes que fortalecen las protecciones contra el abuso a los mayores, amplían el acceso a la atención médica y mejoran los servicios esenciales para los adultos mayores. La senadora estatal Cordell Cleare,



*DM Anne Williams-Isom*

presidenta del Comité de Envejecimiento del Senado, lidera la lucha por la equidad en salud, enfocándose en eliminar disparidades y garantizar que todos los neoyorquinos mayores—sin importar su origen o código postal—reciban el cuidado y apoyo que necesitan. La vicealcaldesa Anne Williams-Isom ha supervisado durante los últimos tres años el amplio portafolio de servicios de salud y humanos de la ciudad, asegurando que las agencias colaboren para brindar atención integrada a los adultos mayores y convertir a Nueva York en un modelo de ciudad inclusiva para todas las edades. Estas servidoras públicas, increíblemente



*Sen. Cordell Cleare*

talentosas y apasionadas, también trabajan incansablemente para asegurar los recursos necesarios para ejecutar plenamente sus visiones. Un financiamiento justo garantizaría que el apoyo financiero corresponda a las necesidades de los residentes mayores. La ciudad de Nueva York alberga al 44% de la población estatal de 60 años o más, pero para algunos programas, NYC Aging recibe solo el 23% de los fondos estatales no restringidos para adultos mayores. Esta disparidad obliga a la ciudad a compensar la diferencia con impuestos locales, lo que tensiona los servicios en un momento en que la demanda está aumentando. Nuestra agencia solicita una fórmula de

financiamiento justa, proporcional a la población de la ciudad y a las necesidades no satisfechas. El liderazgo de las mujeres está transformando el campo del envejecimiento en Nueva York. Las mujeres mencionadas anteriormente—junto con cientos más en toda la ciudad—están liderando el cambio, pero se necesitan recursos e inversiones equitativas por parte del gobierno estatal para cumplir plenamente con los adultos mayores de Nueva York. Este Mes de la Historia de la Mujer, honremos su trabajo con el financiamiento necesario para servir a la creciente población de 60 años o más de la ciudad de Nueva York.



*NYC Department for the Aging  
Commissioner  
Lorraine Cortés-Vázquez*